
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Эффективная система вертикального озеленения зданий в условиях холодного и умеренно-континентального климата: выпускная квалификационная работа магистра: направление 08.04.01 «Строительство» ; образовательная программа 08.04.01_06 «Организация и управление инвестиционно-строительными проектами»
          
	
            Creators:
          	
                  Румянцев Дмитрий Сергеевич
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Стрелец Ксения Игоревна
          
	
            Other creators:
          	
                  Гамаюнова Ольга Сергеевна
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Инженерно-строительный институт
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2021
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  Энергия — Экономия; 
                  Градостроительство; 
                  вертикальные системы озеленения; 
                  живая стена; 
                  зеленый фасад; 
                  городская экосистема; 
                  зеленые крыши; 
                  экологические преимущества; 
                  сокращение потребления энергии; 
                  линейная оптимизация; 
                  vertical landscaping systems; 
                  living wall; 
                  green facade; 
                  urban ecosystem; 
                  green roofs; 
                  economic efficiency; 
                  environmental efficiency; 
                  linear optimization
          
	
            UDC:
          	
                  69
          
	
            LBC:
          	
                  85.118.72
          
	
            Document type:
          	
                  Master graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Master
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  08.04.01
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  080000 - Техника и технологии строительства
          
	
            Links:
          	
                  Отзыв руководителя; 
                  Рецензия; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2021/vr/vr21-971
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать, копирование)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\11843
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
                
                  Action 'Download' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Работа посвящена исследованию конструкций и свойств систем вертикального озеленения и обоснованию экономической целесообразности систем в зависимости от условий. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Обзор и анализ научных работ в области формирования конструктивно-технологических решений, предполагающих внедрение систем вертикального озеленения в рамках фасадов различных зданий и сооружений. 2. Разработка оптимизационной модели обоснования характеристик конструктивно-технологических решений в области вертикального озеленения зданий и сооружений. 3. Реализация разработанной модели для решения прикладной задачи с целью формулирования практических рекомендаций в части формирования конструктивно-технологических решений в области вертикального озеленения. Работа содержит описание результатов исследования, в рамках которого рассмотрены вопросы обоснования характеристик конструктивно-технологических решений в области вертикального озеленения зданий и сооружений. Актуальность исследования определяется особенностями развития современного градостроительства, в частности, потребностью в улучшении экологических и эстетических показателей городской среды. В рамках исследования выполнен обзор и анализ литературных источников по соответствующей тематике, а также разработана оптимизационная модель обоснования характеристик конструктивно-технологических решений в области вертикального озеленения зданий и сооружений. Модель предполагает определение наиболее предпочтительной разновидности системы вертикального озеленения, а также оптимальный состав зеленых насаждений различных категорий для каждого отдельного проекта в составе соответствующего портфеля, располагаемого профильной организацией, при которых обеспечивается максимальная разность экономического эффекта и затрат, связанных с внедрением систем вертикального озеленения. Реализация разработанной модели для решения прикладной задачи, содержащей в себе объекты строительства в различных климатических зонах позволила сформулировать практические реализации в части формирования соответствующих конструктивно-технологических решений.
        

        
          The work is devoted to the study of the structures and properties of vertical gardening systems and the substantiation of the economic feasibility of systems, depending on the conditions. The tasks that were solved in the course of the study: 1. Review and analysis of scientific works in the field of the formation of constructive and technological solutions, involving the introduction of vertical gardening systems within the facades of various buildings and structures. 2. Development of an optimization model for substantiating the characteristics of constructive and technological solutions in the field of vertical gardening of buildings and structures. 3. Implementation of the developed model for solving an applied problem in order to formulate practical recommendations regarding the formation of constructive and technological solutions in the field of vertical gardening. The work contains a description of the results of the study, within the framework of which the issues of substantiating the characteristics of structural and technological solutions in the field of vertical gardening of buildings and structures are considered. The relevance of the study is determined by the features of the development of modern urban planning, in particular, the need to improve the ecological and aesthetic indicators of the urban environment. As part of the study, a review and analysis of literary sources on the relevant topic was carried out, and an optimization model was developed to substantiate the characteristics of structural and technological solutions in the field of vertical gardening of buildings and structures. The model assumes the determination of the most preferred type of vertical gardening system, as well as the optimal composition of green spaces of various categories for each individual project as part of the corresponding portfolio held by a specialized organization, at which the maximum difference in the economic effect and costs associated with the introduction of vertical gardening systems is ensured. The implementation of the developed model for solving an applied problem, containing construction objects in different climatic zones, made it possible to formulate practical implementations in terms of the formation of appropriate constructive and technological solutions.
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